

Résumé du sermon du vendredi de sa sainteté (aaba) prononcé le 29/01/16 à Bait-ul-Futuh, Londres.

Huzoor a parlé dans ce sermon à propos de l'importance de la prière. Il dit que nous ne voyons pas Dieu, mais nous pouvons l'identifier grâce à Ses pouvoirs, qui se reflètent dans l'acceptation de nos prières.

Le Messie Promis (as) a souligné à ses compagnons l'importance de la prière, et ses compagnons étaient témoins de l'acceptation de ses prières. Quand à eux, ils ont vu que leurs prières étaient aussi exaucées. Même les non-Ahmadis ont confirmé que les prières du Messie Promis (as) et de ses compagnons étaient acceptées.

Développement spirituel: les personnes sont touchées différemment des questions spirituelles et cela diffère en fonction de leur nature, certains développent spirituellement est en effectuant les prières, tandis que d'autres prient à la légère.

Nous devons toujours augmenter notre adoration jusqu'à ce que nous soyons touchés par elle afin de se développer spirituellement, de sorte que nous serons en mesure de dire aux autres comment bénéficier de cette adoration.

L'éducation des enfants: nous devons prendre soin d'élever nos enfants et de les éduquer. Et cela en adoptant différentes manières en fonction de leur âge. Lorsqu'ils sont très jeunes, raconter des histoires est le moyen le plus approprié pour leur enseigner des leçons, cette façon les calmera, et plantera également quelques valeurs en eux. Et lorsqu'ils grandissent un peu plus, ils ont besoin de jouer. Donc, nous devons jouer avec eux, mais il devrait toujours y avoir quelque chose à leur apprendre de ces jeux. Et après, lorsqu'ils auront bien grandi nous pourrons leur apprendre les choses à travers la discussion.

Donc, les parents doivent prendre soin de l'éducation de leurs enfants à chaque étape de leur vie, mais de différentes manières en fonction de leur âge. Et leur apprendre à respecter les sentiments et les émotions des autres, parce que les mots peuvent être plus nocif que l'épée.

Nous pourrions enseigner certaines valeurs à nos enfants grâce à la manière de leurs raconter des histoires, comme de leurs expliquer le sens de l'amitié, comment l'on doit choisir son ami, comment leur donner des conseils et du soutien, et de toujours leurs dire la vérité. Comme le prophète Mohammed (que la paix et la bénédiction soit sur lui) a dit:

" أَنْصُرْ أَخَاكَ ظَالِمًا أَوْ مَظْلُومًا " ، قِيلَ : يَا رَسُولَ اللَّهِ هَذَا تَنْصُرُهُ مَظْلُومًا فَكَيْفَ تَنْصُرُهُ ظَالِمًا ؟ قَالَ : " تَمْنَعُهُ مِنَ الظُّلْمِ "

traduction: Aide ton frère oppresseur et opprimé. Il a été demandé au Prophète Mohamed (saw) que comment nous avons compris que nous devons aider notre frère opprimé, mais comment devons-nous aider l'opresseur? Il (saw) a répondu qu'en lui arrêtant de faire du mal.

Le maintien de notre foi: Huzoor a également expliqué comment l'on peut protéger et maintenir sa foi, de ce fait nous faisons beaucoup d'efforts pour y parvenir, mais si nous ne nous regardons pas soi-même, la foi peut délaissier nos cœurs comme un oiseau qui s'envole de notre main.

Donc, pour protéger notre foi, nous devons:

1. Toujours regarder notre comportement.
2. Nous tenir occupé dans le souvenir d'Allah. Même si nos mains sont occupées à autres choses, notre langue et le cœur doivent garder le rappel d'Allah.
3. Ecouter les discours religieux et les conférences.
4. Lire les livres du Messie Promis (as) et essayer d'appliquer les enseignements dans notre vie.
5. Continuer à participer aux activités de notre communauté.
6. Ecouter les conseils des autres, et ne pas être obstiné en particulier en matière de religion. Parce qu'être obstiné nous pousse loin de la religion.

Puis à la fin, Huzoor a dit que nous devons souvent lire cette prière qui est très bénéfique et qui est très aimée par Dieu, qui est:

كَلِمَتَانِ خَفِيفَتَانِ عَلَى اللِّسَانِ ثَقِيلَتَانِ فِي الْمِيزَانِ حَبِيبَتَانِ إِلَى الرَّحْمَنِ : سُبْحَانَ اللَّهِ وَبِحَمْدِهِ سُبْحَانَ اللَّهِ الْعَظِيمِ

(Deux paroles sont légères sur la langue, lourdes dans la balance et aimées par le Miséricordieux: Gloire et louange à Allah (*), Gloire à Allah l'Immense).

Qu'Allah fasse que nous puissions mettre en pratique ce que nous apprenons, pour nous permettre de gagner Sa satisfaction et d'améliorer spirituellement aux plus hauts niveaux, et de nous rapprocher de Lui. Amine